
Senhores Conselheiros, 

Na data de ontem recebi o convite do Governador Beto Richa para assumir a 

Pasta da Segurança Pública. Ontem mesmo foi assinado o decreto e já tomei Posse. 

Com isso encerro meu período na presidência desse egrégio Conselho e quero 

nesta oportunidade agradecer a todos os Conselheiros pelo empenho que tiveram para 

que esse órgão fosse muito respeitado e justo. 

Agradeço também imensamente ao Sr. Secretário desse colegiado e ao nosso 

Assessor Jurídico por manter sempre um cuidado e zelo pela respeitabilidade desse 

importante órgão. 

Na data de hoje faço questão de cumprimentar o Conselheiro eleito e ressaltar a 

importância de um avanço significativo capitaneado pela ADEPOL e SIDEPOL de 

estarmos iniciando agora com mais um Conselheiro que trará a discussão os anseios da 

classe para que possamos nos aprimorar cada dia mais. 

Antes de encerrar quero desejar ao novo Presidente desse colegiado, Dr. Naylor 

Lima muito sucesso e que acima de tudo Deus continue dando Sabedoria e Justiça a 

Todos desse Conselho. 

Obrigado a todos! 

 

Julio Reis 

Secretário de Segurança Pública do Paraná 


